

Asociación del Caribe goza de buena salud, afirma colombiano Múnera



La Habana, 4 jun (PL) Durante su intervención este sábado en La Habana en la VII Cumbre de jefes de Estado y/o Gobierno de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), su secretario general, Alfonso Múnera, afirmó que esa alianza regional goza de buena salud.

El colombiano, que será relevado del cargo el próximo 31 de julio, aseguró retirarse con el sentimiento del deber cumplido, por haber hecho todo lo posible para revitalizar ese mecanismo de integración.

"Tras cuatro años de intenso trabajo, doy fe de que lo hicimos con pasión, tenemos un presupuesto saneado y finanzas en orden, espacios de dialogo consolidados y proyectos en áreas prioritarias", dijo.

Aun así, subrayó que el Caribe nuestro, tan diverso y lleno de simetrías, vive momentos cruciales, desafíos gigantescos.

Estamos avanzando, pero no lo suficiente todavía, expresó el funcionario saliente, quien valoró como tareas indispensables de la AEC fomentar el comercio, proteger el turismo sostenible y mejorar la conectividad a Internet en la región para combatir la desigualdad imperante.

En ese sentido, citó las desventajas que presentan muchas islas para competir en una economía internacional controlada por las transnacionales y enfrentar el impacto del cambio climático sobre los recursos del mar Caribe, que amenaza con la desaparición de sus territorios.

Asimismo, hizo un llamado a fortalecer la integración caribeña, al enfatizar que no son los gobiernos y sus funcionarios los que deben compartir un destino común, sino los pueblos, cuyas raíces y geografía son las mismas.

Durante su discurso ante los mandatarios congregados en el Palacio de la Revolución, Múnera argumentó que ampliar el diálogo cultural entre los países y profundizar el conocimiento de la historia a través de sus voces autóctonas resulta vital para construir un verdadero espacio de cooperación.

De ese modo, el diplomático colombiano evocó cómo los esclavos traídos de África fueron protagonistas de una historia de sufrimiento, "pero también nos legaron esa manera que tenemos de inventar la felicidad y derrotar la tristeza, plasmada en música, bailes, literaturas".

No debería haber duda de que solo podemos enfrentar con éxito estos desafíos si actuamos unidos, aseguró Múnera, quien concluyó su intervención con un agradecimiento especial a Cuba y sus líderes históricos por recibirlo siempre como un cubano más.

Tras el término de su mandato, por primera vez una mujer ocupará la Secretaría General de la AEC, cuando la santalucense June Soomer asuma el cargo el 1 de agosto.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/95708-asociacion-del-caribe-goza-de-buena-salud-afirma-colombiano-munera>



Radio Habana Cuba